



# 寿都町 病児保育室 **なないろだより**

NO.30 令和6年9月発行

暑さも少しずつやわらぎ、朝夕は過ごしやすくなりましたね。8月はかぜや中耳炎、胃腸炎のお子さんのご利用がありました。

新年度に入ってからもうすぐ半年が経ちます。ひと夏を過ぎるとぐっと成長した姿が見られるようになる子ども達。そんなお子様の成長をなないろでも一緒に見守らせていただけたらと思っています。1日の寒暖差が大きくなるこの時期。生活リズムを整え、十分な休息をとりながら体調管理にも気を付けて過ごしましょう。

**8月の利用状況**

かぜ	6名
胃腸炎	3名
中耳炎	4名
手足口病	1名

## ☆なないろで人気の遊びをご紹介します☆

体調が優れず元気が出ない時は、布団に横になったり、ヨギボーに横になったりし体を休ませて過ごすこともあります。回復期のお子さんのご利用も多く、活発に体を動かし楽しんで遊んで過ごす姿も見られています。今回は、なないろで人気の遊びをご紹介しますと思います。

お店屋さんごっこ



乗用玩具



お医者さんごっこ



木馬



鼻水のケアは、  
やさしく片方ずつ



鼻の奥は耳(中耳)とつながっています。風邪をひいた時に鼻を強くかむと、鼻の中のウイルスや細菌が中耳に送られ、中耳炎の原因になります。普段から、鼻水は「片方ずつ、やさしく」かむよう伝えましょう。

## ねが お願い

なないろの開室時間は8時から17時30分までとなっています。8時前の入室はご遠慮下さい。また、お迎えは17時30分厳守でお願いします。



シフォン布



おままごと



## 病後児としても利用可能です

お子さんの風邪は長引いてしまうこともありますよね。仕事が休めない…頼れる人もいない…そんな時はぜひ、病児保育室をご利用下さい。「熱は下がったけど、まだ本調子じゃないし保育園・小学校に行かせるのは心配。本当はあと1日家で様子を見たいなあ。」という時にもご利用可能です。お家のようにゆっくり安心して過ごすことが出来るように、保育看護を行っていきます。